

25 años de estudios de Turismo en el Campus de la UPV de Gandia

► El centro cumple un cuarto de siglo formando profesionales para la planificación, gestión y dirección de la actividad turística

ANA GUERRER. GANDIA

■ Durante 25 años las aulas del Campus de Gandia de la Universitat Politècnica de València (UPV) han formado a centenares de profesionales para la planificación, gestión y dirección de la actividad turística. «Tenemos 628 egresadas y egresados de la Diplo-

matura de Turismo y 454 egresadas y egresados del Grado en Turismo o del doble grado, es decir, 1.082 tituladas y titulados vinculados a los estudios de turismo», ha apuntado el director del Campus de Gandia, Jesús Alba, durante su intervención en la jornada '25 años de Turismo en la UPV', celebrada la tarde de este jueves.

La UPV fue la primera universidad de la Comunitat Valenciana y la segunda a nivel nacional que asumió la misión de impartir los estudios de turismo, ha indicado la directora académica del Grado

en Turismo, Estefanía Osorio. Y lo hizo «con la creación de un título propio en el curso 92-93 con 30 alumnos matriculados y con un programa de postgrado compartido con la Universidad de Surrey». Este se transformaría en el Máster Internacional en Hotelería y Turismo, activo hasta 2010, que obtuvo la Certificación de Calidad del programa TedQual de la Organización Mundial del Turismo.

El Grado en Turismo dota al estudiante de una formación transversal y multidisciplinar, que le



Participantes en el acto '25 años de estudios de turismo'. LEVANTE-EMV

permite adquirir las habilidades necesarias para adaptarse a mercados laborales diferentes y en continuo proceso de transformación, sin duda alguna, acelerado por la pandemia.

La celebración de la jornada '25 años de Turismo en la UPV' ha congregado en el Campus de

Gandia a representantes de distintas administraciones públicas, profesionales del sector turístico, personal investigador y docente. La sesión, que ha contado con el apoyo de la Càtedra Gandia Turisme Intel·ligent, ha sido inaugurada por la secretaria autonómica de Turismo, Cristina Moreno.